
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 1117/2019 
  

 
Indica ao Poder Executivo Municipal 
estudos para melhorias na quadra 
de esportes da ADI Dr. Euvaldo de 
Queiroz Dias, Jd. Esmeralda, neste 
município. 
 

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                      Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, seja realizado estudo para melhorias na quadra de esportes da 
ADI Dr. Euvaldo de Queiroz Dias, Jd. Esmeralda, neste município. 
 
 
 

Justificativa: 
 

Em visita a esta unidade escolar, outra preocupação é com relação à quadra 
de esportes que além de ter a sujeira produzidas  pelos pombos, a escola sofre 

com a invasão de crianças e adolescentes nos finais de semana para 
realização de festas ou para uso de substâncias suspeitas. Toda semana, 

sempre as segunda – feiras os pátios amanhecem com latas, garrafas, copos 
ou com tentativas de arrombamentos nas salas. Também estamos cientes que 
já foram feitos pedidos para fechamento da quadra e diante dos fatos e pedidos 

reforçamos os pedidos junto as secretarias competentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de março de 2.019. 
 
 
 

Celso Ávila 
-vereador- 

 
 
 
 
 
 


